

1学年たより

上越市立板倉中学校
第36号 12月19日発行
文責 学年主任

人権学習を行いました

11月から3週間に渡って行った人権学習の最終授業を15日(月)の1時間目に行いました。今まで部落問題を中心に学習してきましたが、最後は様々な人権問題に対して自分自身が理解を深めたい事柄を一つ選び、それに対しての学習を行いました。「何が問題なのか?」「差別を生まないために、自分自身が何ができるのか?」など、自分なりの見解と、「あらゆる差別を許さない」という強い気持ちをもつことができたと思います。

私は、障がい者への差別の対策として、国などでは法律があるのですが、法律があるからといって障がい者への差別がなくなるわけではないと考えました。「法律に任せる」というのではなく、相手に対して見る目を変える(相手は同じ人なんだ、自分らしさをもっているんだ)事をすごく大切にしたいです。もし、相手が何か困っているのなら、「どうしたんですか?」と聞いて、自分ができる手助けをしてきたいです。

Iさん

在日外国人への差別は想像していたよりも酷いもので、驚きました。言語が違ったり、文化の方向性の違いだけで、住居や就労の拒否などの人権侵害につながるのは、意味が分からなと思います。今、私たちよりも下の世代まで差別が続かないといいなと思います。そのために、少しでも今からできることをして、成長すると共に様々な取り組みをしてきたいと思いました。

Mさん

充実した2025年でした

1年生が4月に入学してからあっという間に2025年が終わろうとしています。個人的な感覚かも知れませんが、本当に早かったです。今年を振り返ってみても、いろいろなことがありました。何よりも1年生が大きく成長したことが嬉しかったです。先日の学年朝会では「いい形で2学期を締めくくり、3学期いいスタートをきれるようにしよう!」という話をさせていただきました。あと2日ですが、みんなが笑顔で終業式を迎えると思います。今年1年間ありがとうございました。また来年もよろしくお願ひいたします。それではよいお年を!

年末年始の予定

日	曜日	学校行事	給食	部活	完全下校
12/22	月	1~5限短縮授業 6限+25分絆タイム	○	—	16:00
23	火	終業式	○	—	14:45
12/24(水)~1/7(水) 冬休み					
1/8	木	始業式 5時間授業 部活動なし	○	—	15:00
9	金		○	○	16:50
10	土	土日の部活動は、各部の予定表を御確認ください。			
11	日				